
第 1019 回の記録　　　  平成 20年 4月 9日
★会長の時間　　　　　　　梶田　與之助 君
　皆様こんにちは。本日は第1019回の例会でござ
います。先日４月５日（土）熊本の多良木RC創立
４０周年記念式典行事に行って参りました。２０
周年祈念式典実行委員長の藤堂孝一君、副委員長
の福井輝文君、荒武義博君、そして私の計４名で
人吉の「アンジェリーク平安」での式典及び講演、
祝宴に出席致しました。私個人的に、多良木RCの
吉田浩明君と３０数年来の交友を深めている関係
も有り、多少なりとも参考になる事があればと思
い出席して参りました。
　式典は司会者の名調子により１時間弱で終わり、
続いての記念講演は「ロータリー財団奨学生から
文化人類学者へ」のテーマで西南学院大学国際文
化部教授　片山貴裕氏が DVD を交えながらお話さ
れました。先生自身の生い立ち、ロータリーとの
出会いで奨学生となられ米国の大学で勉強された
こと、そしてロータリーに対して大変感謝の念を
抱いているとのことでした。タイ北部のチェンマ
イ、国境ラオス、ミャンマー、中国の山岳少数民
族がいかにして主体性を確保していくかが課題で
あると話をされました。約１時間の講演でありま
した。
　祝宴ではアトラクションを聞き、見ながら多良
木 RCの方々、天草本渡 RCの会員との交流を深め、

第 1020 回 平成 20 年 4 月 16 日（水）

 本日のプログラム
１．点　　　　　　　鐘
２．ロータリーソング
　　「我 ら の 生 業」
３．会　長　の　時　間
４．幹　 事　 報 　告
５．出　 席　 報　 告
６．委　員　会　報　告
７．ハッピー BOX 披露
８．２０周年＝打ち合わせ
９．点　　　　　　　鐘

国際ロータリー第２７３０地区 ２００７.７～２００８.６

　

約２時間楽しく過ごすことが出来ました。２次会
では吉田実行委員長の招待を受けました、人吉 RC
の会長、芦北のガバナー補佐、芦北の会長と同席
させて頂き、有意義な時間を過ごし好意と友情を
深めることが出来ました。
　さて、今週も「食」に関するお話をしたいと思
います。中国製のギョウザ事件はなぜ解決できな
いのでしょうか。先々週初めに有機リン系殺虫剤
 「メタミドホス」の残留が約２万 ppm という高濃
度だったことがわかりました。今回国民は色々び
っくりする事実を知りました。  「手づくり」とま
で表示した生協や有名企業の食品が原材料から製
造、包装に至るまで海外依存だったこと。それで
急にギョウザを手づくりする家庭が増えて、国産
材料が値上がりしたわけです。
　また事件をきっかけに中国側が検疫を強化、梨
やリンゴの人工授粉に使う花粉の輸入が一時スト
ップしました。「花粉まで中国産」「驚いたのは
マスコミでテレビ局も相次いでニュースに取り上
げました。そして今度はもやし原料の緑豆が輸入
禁止の危機にあります。もやしの原料は緑豆（グ
リーンマッペ）か黒豆（ブラックマッペ）で現在
の小粒の大豆の主流は中国産緑豆です。工場で大
量生産されたために工業製品の扱いでした。が考
えてみれば輸入して発芽させて育てる野菜栽培で
あり、現在は「農業」に分類されています。もや
しは日本古来のもののように見えても緑豆やイン
ゲンのように中国からやってきた豆が日本の食文
化に根付いている例は多いのです。安さを求めて
安全性や国内の農業を蔑ろにする過度の輸入依存
は論外としても、食のあり方は単純なものではあ
りません。じっくり考えてみたいものです。
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会　　　長 ： 梶田與之助　　幹　　　事：郡司　武俊
副　会　長 ： 太 田　　忍　　会報委員長：岩切　徳夫
会　　　計 ： 垂水　敏雄
事　務　局 ： 〒880-0211　宮崎市佐土原町下田島 11703-18

　　　　　 　TE L：0985-62-7833　F A X：0985-62-7877

　　　　　 　携帯：090-9596-6114　　吉野由里子

例　会　日 ： 毎週水曜日
例　会　場 ： ハイビスカス　ゴルフクラブ
　　　　　 　TE L：0985-73-0109

１．事実かどうか。　　　　　　　　　２．すべての取引先に公平か。
３．信用を高め取引先を増やせるか。　４．取引先の利益を増やせるか。

「四つのテスト」

4月 23日（水）・・・フォーラム「雑誌月間にあたって」
4月30日（水）・・・特別休会
5月7日（水）・・・会員卓話「宮原建樹君」



　　出席状況　第 1015 回　平成 20 年 3 月 12 日 ( 水 )
会 員 数　　　30 名（内免除 2名）欠 席 者 数　　  4 名
出席者数　　　26 名　　　　　　メークアップ　　　0 名
出 席 率　　　92.0 ％　　　　　修正出席率　 　92.0 ％

～ ＭＥＭＯ ～

例会中は携帯電話の電源を切るか

マナーモードにして下さい・・・

★委員会報告
☆２０周年記念式典実行委員長　藤堂　孝一君
◎４月 11 日（金）18：11 ～各委員長で打ち
　合わせを行いますので参加をお願いします。
☆会計報告　　　　　　　　　垂水　敏雄 君
「IM 会計終始決算報告書」配布いたします。ご
　確認下さい。
☆クラブ管理運営委員会　　　佐藤　高元 君
◎４月 12 日（土）～ 13 日（日）20周年記念式
　典・結団式及び親睦会の予定表を配布します。

★会員卓話　　　　　　　　　後藤　明夫君

「建築業界の異常な状況について・・・
　　　　　　　　　　　　　経過と現状の報告」

★幹事報告　　　　　　　　　　郡司武俊 君
○ガバナーエレクト事務所より～２００８年度
　地区協議会開催のご案内着
　①日時平成２０年６月１日（日）
　　※登録　９：００～
　　※点鐘１０：００～
　　※閉会１５：００
　②場所加治木町文化会館「加音ホール」
　③ホストクラブ　加治木ロータリークラブ
　④登録料　8,000 円×参加人数（登録誌
　　を発行しないので、値下げを致しました。）
　⑤振込先「省略します。」
　⑥登録締切り　平成２０年４月２３日（必着）
※入会１年未満の新会員の方も、是非ご出席下
　さいますようお誘い下さい。
○オクトンより～オクトンカタログ２００８年
　着（３冊）「事務局①幹事①例会場①保存し
　ていますので活用してください」

★ハッピーＢＯＸ披露★
※後藤美保さん～夫人誕生月を祝って「どんど
　んシワがふえます～」
※宮原建樹君～結婚記念月を祝って。

★4月 12 日（土）
　　　福井別荘での結団式及び親睦会の様子★

１．真実かどうか　　　　　　　３．好意と友情を深めるか
２．みんなに公平か　　　　　　４．みんなのためになるかどうか■　四つのテスト

言動はこれに照らしてから
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